



Síntesis de medios

01 de abril de 2023

Primeras Planas

Solicita "moches" consejera electoral

INM pagó \$53 millones por sistema contra incendios

Alistan reforma para sustituir a Migración

Desacató Migración órdenes y contrató "seguridad barata"

Bloqueo sistemático del Ejército en el caso Iguala, acusa el GIEI

México triplica en 4 años gasto en deportaciones; 1,161 mdp en

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

Le crean a Solalinde consejo para migrantes Agua en disputa El Heraldo de México

La Prensa

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Vigilan 10 mil polis

La **SSC** anunció el despliegue de 10 mil 635 policías para las 16 alcaldías. Se trata de elementos de la Policía Bancaria e Industrial, la Policía Auxiliar y de la Subsecretaría de Control de Tránsito. Los elementos de seguridad estarán presentes en puntos de concentración de personas, como sitios religiosos, de esparcimiento, mercados y otros. A la par, los alcaldes de Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Benito Juárez, Cuauhtémoc y Miguel Hidalgo anunciaron un operativo conjunto en el que participarán 750 elementos de seguridad. El Heraldo de México / El Universal / La Crónica de Hoy / El Universal / La Jornada / Excélsior / La Prensa

Decomisa SSC 50 kilos de marihuana en Tepito

Policías de la SSC detuvieron, en el barrio de Tepito, a cuatro presuntos narcotraficantes, uno de ellos menor de edad, a quienes decomisaron 50 kilos de marihuana, los que se estima serían comercializados este fin de semana. La institución encabezada por el secretario Omar García Harfuch expuso que los servidores públicos realizaban funciones de patrullaje en avenida Del Trabajo y Jesús González Ortega, cuando observaron a cuatro personas, quienes manipulaban varias cajas de cartón, mismos que al notar la presencia policial se tornaron visiblemente nerviosos. Uno más Uno

Capturan a presunto falsificador de documentos

Un hombre fue detenido por policías de Inteligencia de la **SSC** durante un operativo y cateo en un domicilio localizado en la calle Tlatilco número 70, alcaldía Azcapotzalco. Se le acusa de falsificación de documentos oficiales como tarjetas de circulación, licencias de conducir o cédulas profesionales. De acuerdo a las investigaciones, los documentos apócrifos los comercializaba en diferentes puntos de la alcaldía mencionada. La Prensa

Jornada crucial para Cruz Azul, América y Guadalajara

Cruz Azul, América y Guadalajara, tres de los equipos con mayor convocatoria en la Liga Mx, enfrentan pruebas de fuego para definir sus aspiraciones a la liguilla. Las Águilas, con una sola derrota en el torneo, reciben en el Azteca al sublíder León que acumula cuatro victorias en fila. Tras celebrar una reunión en las **instalaciones de la SSC**, las autoridades definieron que cerca de mil 300 elementos de seguridad encabezarán el operativo en las inmediaciones del Coloso de Santa Úrsula. La Jornada

Apañan a otro payaso asaltante

Policías de la SSC detuvieron a Carlos Simota García "Dientecín", un sujeto disfrazado de payaso, quien agredió y robó a una mujer. Es el tercer mimo detenido en lo que va del mes en la alcaldía Gustavo A Madero. Basta







Síntesis de medios

01 de abril de 2023

Revisión a negocios del CH

Autoridades recorrieron la calle Regina para verificar que los enseres en las calles tengan permisos y cumplan la normativa. Las dependencias que participaron fueron: personal del Centro Histórico, Subsecretaría de Programas de Alcaldías y Reordenamiento, Instituto de Verificación Administrativa y la **SSC**. Reforma

Atrapan a 2 vende drogas en Iztapalapa

Dos hombres en posesión de más de 200 envoltorios de posibles narcóticos y un arma de fuego corta fueron asegurados por **oficiales de la SSC** en calles de la colonia Reforma Política, alcaldía Iztapalapa. Asimismo, una mujer que quiso impedir la detención también fue puesta a disposición del Ministerio Público. <u>La Prensa</u>

Un policía con la fuerza de dos hombres

Elemento de la SSC levanta hasta 685 kilos, está adscrito a la Dirección General de Operación de Tránsito, es un agente vial que motiva a toda su corporación para realizar ejercicio y está listo para ir a competir a Mongolia. El Gráfico

Policiaco

Balacera en la Pensil deja un hombre herido en la pierna

Una balacera ocurrida en la esquina entre calle Lago Salado y cerrada Lago San Pedro, colonia Pensil, alcaldía Miguel Hidalgo, dejó como saldo un lesionado por impacto de arma de fuego. No hubo personas detenidas. Elementos de la **SSC** arribaron al sitio y acordonaron el área en donde fueron visualizados la mayor cantidad de casquillos percutidos. La Prensa

Llevan a transexual al matadero

El fétido olor que despedía un cadáver, producto de su descomposición, ayudó a que policías de la SSC descubrieran el cuerpo que fue abandonado maniatado en una zona boscosa de la alcaldía Tlalpan. El Gráfico

Ex, se echa hasta a la suegra

Frente a la mirada de un adolescente, un hombre armado asesinó a su madre y a su abuela en calles de la colonia Zona Escolar en la alcaldía Gustavo A. Madero. Según testigos, mientras las mujeres levantaban un puesto instalado afuera de su domicilio, llegaron dos hombres en una motocicleta. Sin mediar palabra, uno de ellos desenfundó un arma y comenzó a disparar. Familiares de las víctimas presumen que los homicidios pudieran estar relacionados con desencuentros que una de las mujeres tuvo con una expareja. El Gráfico

Justicia

Aseguran a agresor de Heidy Infante

Yian López, el cubano acusado de agredir a Heidy Infante, nieta de Pedro Infante, durante un concierto en Iztapalapa, fue detenido la tarde de ayer en Ecatepec, Estado de México, por policías de Investigación. El hombre, de origen cubano, contaba con una orden de aprehensión desde principios de marzo, tras la agresión que sufrió la cantante en pleno escenario durante una presentación en un mercado de la colonia Escuadrón 201, en la alcaldía Iztapalapa. Basta / La Jornada

Asesinados, 350 niños en la GAM

Tras los primeros cuatro años de Gobierno del actual alcalde de Morena en la Gustavo A. Madero, Francisco Chíguil Figueroa (solo de 2019 a 2022), han sido abiertas más de 350 indagatorias por niños asesinados de entre 0 y 12 años de edad, con base en cifras de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México; el promedio de infantes que perecen anualmente bajo el mandato de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) en la zona es de 94.5. Basta







Síntesis de medios

01 de abril de 2023

Colabora Fiscalía de la CDMX con Policía Nacional Francesa

Para atender de mejor manera el delito de homicidio y evitar que éstos queden impunes, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) mantiene un trabajo en colaboración con la Policía Nacional Francesa. La Prensa

Acusan a doctora de matar a sus pacientes

La cirujana plástica Marisol "N", cuyo trabajo se ha viralizado en la red social TikTok, es acusada de provocarle la muerte a dos mujeres y de haber infectado a dos pacientes más, como consecuencia de malas prácticas médicas. Familiares de una paciente que falleció presentaron una denuncia ante la Fiscalía capitalina por responsabilidad profesional, debido a que la médica aparentemente trató de ocultar que el deceso ocurrió en el hospital donde fue atendida por la doctora. Excélsior

Sentencian a 23 años de prisión a mujer por homicidio

Una mujer recibió una sentencia condenatoria de 23 años nueve meses de prisión, luego que se encontró responsable de participar en el homicidio de una persona, ocurrido el 1 de marzo de 2021 en la alcaldía Gustavo A. Madero. La Prensa

Imagen Destacada



Desplegarán operativo especial de vigilancia por periodo vacacional de Semana Santa

